
平成 30年度第 4回外部評価委員会での主な意見 

平成 30年 10月 2日（火）15:00～17：00 

市役所 ４階 ４－３会議室         

 

議事 

１．第 3回委員会会議録（要約）について 

・会議録の確認と補足事項を説明 

 

＜第 3回委員会での検証のとりまとめについて＞ 

■特産品振興事業 

・特産品の認定については、市内の各地域にある特産品を持ち寄ってＰＲを進めてい

くと実績があがってくるのではと思う。 

・認定制度が必要なのかどうかの議論がなされていないまま、制度を作ろうとしたの

ではないか。認定されなくても売れるなら認定してもらおうとしない。認定するこ

とで売り込みの効果が上がると見込まれるのであれば、今後検討が必要。 

・特産品認定制度について、もう一度、しっかり検討してもらうようにということで

この評価でいいと考える。 

 

■神坂ＰＡスマートインターチェンジ設置事業 

・やむを得ない事情もあるかと思うが、進捗の遅れについてはしっかり対応してもらって進め

ていただきたい。 

 

■リニア中央新幹線関連拠点整備設事業 

・リニア関連は情報がなくて、市民に見えてこないという点もある。 

・やむを得ない事情もあるかと思うが、進捗の遅れについてはしっかり対応してもらって進め

ていただきたい。 

 

■市有墓地整備管理事業 

・新たな造成は行わないという方向転換したのはいいが、もともとの墓地の需要見込

みがどうだったのか。 

・地元要望の時点では需要を見込んだということで、仕方ないと思う。 

・見直して進めるということであればいいと思う。 

・合葬墓など新たな墓地需要に対応してもらうと市民が助かると思う。 


